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【 2020/12 第3例会 】

第3054回例会

2020-2021年度RIテーマ： 「ロータリーは機会の扉を開く」

安城ロータリークラブ会長方針： 「もっと、この街と！」

皆様、こんにちは、第3054回例会の会長挨拶と報告を申し上げます。

本来でしたら明日、会員家族親睦会で皆様と楽しいひと時を過ごす予定でしたが、コロナ感染第3波のため、中止せざるを得なくなり残念です。

今日が上半期最後の例会です。これまでの上半期を振り返りますと、7月11日に地区補助金による油が淵水辺公園でのインターアクトの安城学園の生

徒さんとのコラボによる草花植栽活動ができたことは良かったと思います。しかしその後、コロナ禍により、8/21 8/28 はZOOMによるオンライン例会を

西三河分区最初の取組で実施し、40数名の参加を頂きました。中部経済新聞にも取り上げて頂きました。大見ガバナー補佐も成田分区幹事と共に、7

月末より9月までに9クラブの公式訪問をされ、ホルガークナークRI会長、岡部ガバナーの方針に基づき、各クラブに活動方針、報告を立派に果たされま

した。また11/23のガバナー補佐杯も石川委員長はじめ皆様のご協力で無事、成功裏に終えることができました。これまでの事業に対しまして、皆様の

ご理解、ご協力を心より感謝申し上げます。

そして、年度明け、2月20日にIMを当クラブ主催で開催いたします。本日の卓話はIM実行委員会による「IMについて」で皆様のご協力のお願いです。

また去る12/16に当クラブ会議室を発信元としてガバナー補佐主催の第2回会長幹事会がZOOMで開催されました。他クラブの活動状況報告を聞きまし

て、コロナ禍でそれぞれ苦労しながらも粛々と活動されていることは、大変参考になりました。

最後に私からのささやかなプレゼントでシクラメンを用意しましたので、お持ち帰りください。

【ロータリーの豆知識上半期】

① 7/10 インターアクトとローターアクト

② 7/17 ロータリーの定義

③ 7/31 奉仕とは「奉仕の理念」 「ロータリーの目的」

④ 8/7 「職業奉仕とは」「ロータリーの樹」

⑤ 8/21  「四つのテスト」

⑥ 8/28 「五大奉仕」 1. クラブ奉仕 2. 職業奉仕 3. 社会奉仕 4. 国際奉仕 5. 青少年奉仕

⑦ 9/11ロータリークラブとライオンズクラブ

⑧ 9/18 「RCC」ロータリー地域社会共同隊

⑨ 10/2「米山記念奨学事業について」

⑩ 10/16 会場監督「SAA」

⑪ 10/23 例会出席の意義

⑫ 11/6 地域のRCCについて

安城少年野球連絡会

⑬ 11/13 山本五十六名言

⑭ 11/20 ロータリアンが守るべき三ケ条

⑮ 12/4 「親睦とは」親睦と親睦活動の違い
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出席率

　◆　卓話

テーマ　「IMについて」

大見　宏 ガバナー補佐

深津　正則 IM実行委員会 副委員長

永谷　文人 IM実行委員会 総務部会長

冨岡　里美 IM実行委員会 おもてなし部会長

加藤　正人 IM実行委員会 式典・フォーラム部副会長

成田　孝則 IM実行委員会 式典・フォーラム部副会長

75.90%

■ 出席報告恒川　憲一幹事 野田　敏男君■　幹事報告

41名

13名

■　本日の例会 担当：IM実行委員会

54名1. 12/25 定款により休会です。

2. 1月の例会出欠表を提出ください。

3. 地区大会を全員オンサイト登録（￥10,000）とさせていただ

きます。

4. 深津会長よりシクラメンのプレゼントがあります。

1鉢ずつお持ち帰りください。


